

Gedanke für heute



Eine Begegnung mit dem lebendigen Gott kann falsche Bilder von ihm korrigieren.
© Flickr.com/grigoryk / Lizenzfrei

Augenöffner

„Ich dachte, Julia sei arrogant. Doch nach dem gestrigen Abend finde ich sie sehr okay.“ – Das ist ein Augenöffner: Ein völlig umgekrempeltes Bild einer Person oder einer Situation, nachdem man zuvor in Vorurteilen gefangen war.

So ähnlich muss es Hiob ergangen sein. Von schwerem Leid getroffen, klagte er Gott an und erhob sich mit seinen Aussagen über ihn. Nach einem langen Weg der Wiederherstellung und einer neuen Gottesbegegnung musste er zugeben, dass er sich getäuscht hatte: „Ich kannte dich ja nur vom Hörensagen; jetzt aber habe ich dich mit eigenen Augen gesehen“, Hiob 45, 5. Eine Begegnung mit dem lebendigen Gott kann falsche Bilder von ihm korrigieren.

Autor

Daniel Imboden, Heilsarmeeoffizier Bildungszentrum Biel

Publiziert am

5.11.2016